



ZENOU Jean jacques

DIRECTEUR GENERAL CARA SANTE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Je milite depuis plus de trente ans dans la communauté et le FSJU représente pour moi l'institution essentielle de la vie juive en France, Je suis en phase avec les valeurs de solidarité et judaïsme ouvert dans la cité portées par l'institution.

Avec Lionel STORA, president du FSJU Marseille Provence, je souhaite représenter notre région dans les décisions stratégiques du comité directeur.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Dans la communauté juive ;

Président de Radio JM (Radio Juive de Marseille) depuis 1998 President de la campagne pour la Tsedaka sur Marseille depuis 2018 Membre du comité directeur du FSJU Marseille Provence depuis 2018

Responsable du Comité des enfants de la Verdière depuis 1998 (à la demande de l'amicale des déportes d'Auschwitz, j'ai la charge d'organiser une cérémonie commémorative chaque année pour les 30 enfants juifs déportés en octobre 1943)

President de l'UEJF Marseille (1989-1992) Porte-Parole du CRIF Marseille Provence (2007-2010)

Au niveau professionnel:

Administrateur et membre du bureau national de la FNCS Délégué régional PACA de la FNCS (Fédération Nationale des Centres de Santé)

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat?

Pendant mon mandant, je souhaiterais m'impliquer dans les dossiers de gouvernance

Soutenir la jeunesse, aider les familles dans les situations de précarité et participer au travail de mémoire.

Renforcer la légitimité du FSJU comme chef de fil de l'action sociale communautaire

Développer nos structures et moyens en faveur des personnes handicapées et polyhandicapées.

Renforcer les moyens et structures d'aide d'urgence, en particulier en faveur de familles monoparentales.

Soutenir l'action du FSJU en Israel.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Depuis le 7 octobre, de nouvelles problématiques inquiétantes surviennent dans la communauté juive , et bien évidemment la lutte contre l'antisémitisme et la protection de la communauté juive deviennent des sujets stratégiques pour les prochaines années.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature?